

Excursión a Butrinto y Sarande



Itinerario

A la llegada de su crucero, recogida en el puerto por nuestro guía que les esperará, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Salida hacia la ciudad de Butrinto, durante el camino disfrutaremos de una maravillosa panorámica del **canal de Corfú** y sus numerosas calas.

Butrinto está ubicada en la costa meridional albanesa, en una península entre una laguna (Lago de Butrinto) y el mar Jónico, frente a la isla de Corfú y muy cerca de la ciudad de **Sarande**. Habitada desde tiempos prehistóricos, fue colonia griega, ciudad romana y tras la ocupación veneciana abandonada hasta que en 1928, fue “redescubierta” a través de las numerosas excavaciones que dejaron al descubierto una quinta parte de la ciudad.

Comenzaremos nuestra visita a pie por una ciudad que está considerada en la actualidad como uno de los conjuntos arqueológicos y monumentales más importantes de **Albania**. Las primeras evidencias de ocupación se remontan a los siglos VIII y X a.C. y su población estaba ligada a la vecina colonia griega de Corfú. En su origen Butrinto fue un asentamiento rural dedicado al abastecimiento de Corfú.

A partir del siglo IV a. C., en el periodo helenístico, adquirió mayor importancia comercial como colonia, de esta época destacan algunos de los mejores restos de la ciudad, como el **Teatro griego y la Acrópolis**, en el que se erigió un templo dedicado a **Asclepio**, dios griego de la medicina. Llama la atención la Puerta del León del mismo siglo IV a. C., que era una de las seis entradas a la ciudad. Tras la conquista de la ciudad por los romanos en el siglo II a. C., Butrinto experimentó un proceso cultural de romanización, que incluyó la construcción de un puerto propio para la ciudad. De este periodo destaca un pequeño **baño romano** y un **palacio** ubicado al lado del antiguo puerto; el **templo** de una Ninfá del agua, el **foro** y el **baptisterio paleocristiano**, del siglo V d. C., construido sobre un antiguo baño romano, y dispuesto de forma circular.

En el centro de la antigua sala se ubica la pila bautismal, rodeada por una columnata concéntrica que soportaba la cubierta del recinto. El suelo alrededor de la pila fue decorado con un hermoso mosaico de símbolos y representaciones animales, que aún se conservan de forma parcial. El **baptisterio** es una de las mejores y más bellas muestras del arte paleocristiano conservadas en Europa. Los restos más antiguos del emplazamiento son los muros de piedra ciclópeos que protegían la ciudad. El amurallado data de la época **prehelenística**, aproximadamente del siglo VIII a. C.

En 1992 la Unesco declaró a las ruinas de la ciudad y su área circundante Patrimonio de la Humanidad. El Gobierno albanés estableció en 2000 el **Parque Nacional de Butrinto** que protege 29 kilómetros cuadrados de territorio de gran valor histórico, arqueológico y ecológico en el entorno del yacimiento arqueológico de Butrinto y que se añadió a la extensión original de la Unesco.

Traslado a la ciudad de Sarande donde disfrutaremos de tiempo libre.

Al terminar la excursión, regresaremos al puerto para la despedida.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **25,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA **5 HORAS**

LA DISPOSICIÓN INCLUYE TIEMPO LIBRE DE APROX 30-45 MINUTOS QUE PODRÁN DISFRUTAR AL FINAL DE LA EXCURSIÓN.

SUPLEMENTO *a pagar in situ*

ENTRADA AL RECINTO ARQUEOLÓGICO: 0 hasta 12 años **GRATIS**, desde 12 años hasta 18 años **3 €**, a partir de 18 años **10,00 €**. *Los precios son aproximados y podrían sufrir variaciones sin previo aviso.*

OBSERVACIONES

Nivel Medio/Panorámica/Cultural

Durante la excursión hay que subir/bajar 184 escalones.

Esta excursión no está recomendada para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno.

Se aconseja llevar calzado cómodo.

El desembarque se efectuará **con lanchas** y es muy importante empezar a desembarcar con suficiente antelación para llegar a tiempo a la excursión.